

倉敷市水島高齢者支援センターからのお知らせ

倉敷市水島高齢者支援センターは倉敷市から委託を受け、水島・第四福田・第五福田小学校区にお住まいの高齢者とご家族が可能な限り住み慣れた地域で自立した生活を送れるよう、介護だけでなく保険・医療・福祉に関する総合的な支援を行っています。保健師・社会福祉士・主任ケアマネージャーなどの専門職が協力して対応しています。『最近足が弱って買い物に行くのに困っている』『家族の介護のこと相談したい』『体力・筋力をつけるため運動がしたい』『近所の一人暮らしの方が心配』など様々な相談に対して、介護保険の申請代行やサービス利用調整、介護予防などの教室開催や高齢者の権利を守るために支援などを行っています。必要に応じて他の関係機関と協力して対応しておりますので『どこに相談したらいいのか分からない』という場合もご連絡ください。

- ◎営業時間：月曜日～金曜日 8:30～17:00
　　：土曜日 8:30～12:00
◎休業日：日曜日・祝日・年末年始(12月30日～1月3日)
◎電話：(086)446-6511



水島学区女性部(愛育委員会)の活動

皆様思つづくをう活る生きる高い今、水島学区は新規化害の型増進する元地杯を達にナテで激いるにのす。の起ついおな

水島学区公民支館協議会 女性部

令和2年度の女性部（愛育委員会）は新規化害の型増進する元地杯を達にナテで激いるにのす。の起ついおな

『おしゃべりカフェ』

出お健口苦待たをし事れしり賑た早再行全る用 来し康ナ主渋っ結基たがずやまや5朝開的の形者 そのやをの催のて果にも分マベしか0かしにコで皆れ 急事べ願終者決再『主のかスリたで名らま十口関さか り、と地域日一』は、やい方み 口にまし用密 に至りする…ナ一同し終相た再難避 てとえの ます。開学様いた云息談現開しけ、と頂て うをし状はいらおなきい 催区のコ

水島学区女性部有志

せめ口しや方内目いを学 そて昨ナややもは的生無区急 に定着してきました。月対團 十八日（水）行つた型止のコおて、 さたコおて、の区をしり島 に試万す利

「学区小地域ケア会議」について

水島学区小地域ケア会議 会長 岡 浩二

会員さんは「学区小地域ケア会議」をご存じでしょうか。

昨年は11月5日に33回目の会議を開催しました。年3回開催しているので、もう10年以上になります。目的は①学区の問題を皆で考え②困っている人の力になって③支え合う仕組みを作り④必要なサービスを考える⑤そして福祉情報を会員皆さんに伝達する。と云うものです。学区内の各種団体の代表者と水島高齢者支援センター、水島地区社会福祉協議会、市水島保険福祉センターで構成し33回目は「感染症対策について」話し合いをしました。これまでにも認知症サポーターの養成講座や防災対策について話し合いを行っています。

今年度(令和2年度)は1回しか開催出来ませんでしたが、水島地区のスローガンである『みんなが支え合って暮らせる・想いやあふれる街づくり』を目指して実施しますので、関心のある方は是非ご参加ください。

(1)

社協だより 水島学区

令和2年度

編集発行：令和3年3月 水島学区社会福祉協議会 発行責任者 岡 浩二

お会員の皆様にはご健勝にてお暮しの事とお喜び申上げます。さて、昨年は全世界が新型コロナウイルスに脅かされ、振り回されました。当初、よそ事と思っていたこの感染症が、やがて水島地区内でも発生し、私達の生活も大きな影響を受けたこととなりました。水島学区でも予定していた、各種行事や会議まで、その殆どを中止せざるを得ない事態となり、イベント等楽しみにしていた皆様には大変ご迷惑をお掛けしました。しかし、未だ終息の見通しは立っていません。さし新年度の行事については、事態の推移を勘案されながら判断してまいりますので、ご理解下さるようお願いします。また、もう一つ我が学区喫緊の課題は、急激な高齢化に伴う諸問題、とりわけ学区協議会の担い手不足です。申し上げるまでもなく、高齢化が進むと日常生活の中でも様々な問題が起ります。勿論、公的支援はあります、全てをカバーすることは不可能です。まずは自助ですが、独居世帯や高齢世帯では、どうしても共助が必要性となります。そして誰もが「住んで良かった」と思える水島学区にしていこうではありませんか。必ずしも、出来ることで最も最近言われている近助は欠かせません。

「出来ることを！」の願い致します。精神で協議会活動に参加して下さるようお願い致します。

（愛育委員会）は新規化害の型増進する元地杯を達にナテで激いるにのす。の起ついおな



コロナ禍だからこそ、支え合う力を高めましょう

倉敷市社会福祉協議会 水島事務所 主任 神野 馨

地域の皆様には、平素より倉敷市社会福祉協議会の活動にご理解、ご協力いただき厚くお礼申し上げます。新型コロナウイルスの感染者が最初に確認されたとされる日から、1年が過ぎました。感染症が広がったことで、私たちの生活や気持ちも大きく変わったと感じています。今まで当たり前のように会えた家族や友達とは自由に会えなくなり、楽しみにしていた趣味活動も自粛し、季節のイベントの多くが中止となりました。そのため、新型コロナウイルスの本当の怖さは、見えないウイルスに対する『不安』が『差別』を生み、そして今まで築いてきた人とのつながりまでも断ち切ってしまうことだと言われています。さて、小学校単位で設置している学区(地区)社会福祉協議会の設置目的は地域住民の抱えている不安や困りごとを話し合い(協議)し地域関係団体が協力して良い地域にしていくような活動を進めていくことがあります。水島学区社会福祉協議会は『人とひと・絆ひろげる地域の和』のスローガンを基に、世代を超えて住民同士のつながりを築くことを目的とした事業を実施されています。健康サロン、敬老の集い、地域安全パトロールや、おしゃべりカフェなど住民の皆様が健康で、安心して安全に暮らせる地域にしようという思いが、あふれる事業です。ご近所同士誘い合わせて、ぜひご参加ください。近年、いつどんなことが起きるかわからない時代になりました。日頃からどれだけお互いの顔を知る関係ができているかが、災害時の助け合いの重要なポイントです。『コロナ禍だからこそ、ひとりにならない、ひとりにさせない』お互い気軽に、声を掛け合って、助け合える温かい地域にしていきましょう。

